



【学校教育目標】

思いや考えを伝え合い、  
主体的に学びに向かう  
児童の育成

令和6年9月4日（水） No.21

校長：須藤 美香 Tel:0880-24-0006

## 9月の生活目標：気持ちのよいあいさつをしよう

# “楽しかった夏休み”から“成長が楽しみな二学期”へ

ひと夏をこえて身長も伸び、たくましくなった子ども達が登校し、久々に元気な声が学校中に響きました。「夏休み、楽しかった!」とたくさんのお子から聞くことができました。

さて、二学期は「芸術の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」……。上級生は陸上記録会や音楽祭も実施予定をしています。校内でも、こども県展への取組、東又祭りでの発表等、多くの行事、学習により子ども達のもつ才能や能力が最も伸び、発揮できる場面がたくさんあります。勉強も大切な内容を学習していきます。東又小学校のかしこく、元気で、優しい子ども達の力がさらに伸びますよう、何事にも一生懸命頑張る東又の子ども達の良さやこれまでの伝統を大事に一日一日を大切に81人全員が“成長する二学期”にしていきたいと思ひます。

今学期も引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご協力をよろしくお願ひします。

一昨日の始業式では8月6日広島原爆記念式典での広島市6年生児童代表の「平和への誓い」(抜粋)について話をしました。

「願うだけでは、平和は訪れません。色鮮やかな日常を守り、平和を作っていくのは私たちです。一人一人が相手の話をよく聞くこと。「違い」を「良さ」と捉え、自分の考えを見直すこと。仲間と協力し一つのことを成し遂げること。私たちにもできる平和への一歩です。」

東又小学校の平和はみんながつくれます。私たちでもできる平和への一歩を踏み出しましょう。



## 午前10時 シェイクアウト訓練

シェイクアウト訓練とは、2008年アメリカで始まった防災訓練で、その場で①姿勢を低く(DROP) ②頭を守り(COVER) ③動かない(HOLD ON)という安全を確保する行動をとる訓練です。

緊急地震放送の後、身を守る訓練を実施しました。どの子どもも真剣に取り組むことができました。今学期も本日のシェイクアウト訓練の他に「弾道ミサイル避難訓練」「保育所との合同地震避難訓練」等計画をし、安全教育を行っていきます。

一昨日10:00に開催しました。その場に応じた訓練ができていました。

## 金太郎夜市 6年生

完売したそうです。  
お疲れさまでした！

今年度も6年生の保護者の皆様のおかげで参加することができました。本当にありがとうございました。フランクフルト、ジュースなど子ども達が元気よく、売ってくれていました。在校生もたくさん買いに来てくれました。商工会前広場では、クラブでお習いした「窪川音頭」を久川さんなどと一緒に、6年生他東又小の子ども達がたくさん参加をして楽しむことができました。また、お祖母さん、妹さんと披露した1年生あおしさんのタップダンスも見事でした！



## 校内水泳大会 7月25日

それぞれ目標をもって取り組んだ水泳の授業の成果を皆さんに見ていただきました。一人一人授業での練習で泳力が伸びたように思います。子ども達に大きな声援や拍手をありがとうございました。この夏も頑張りました！また、水泳大会後多くの方に工事に伴っての引っ越し作業の手伝いや佐々木PTA会長(トラックを営農センターから借りる)、2年生の武市さんにはごみの運搬もしていただき助かりました。ありがとうございました。

## 愛校作業 8月25日

早朝からお集まりいただきありがとうございました。保護者の皆様のパワーと機動力にただただ感謝です。学校林については、朝霧森林倶楽部の皆様にもお手伝いいただきました。ビオトープは事前に4年生の山本さん、井東さんが草を刈ってくださっていて本当に助かりました。今回は池の水草もほとんど除去していただきありがたかったです。びっくりするほど成長した運動場の草も皆さんの力で随分すっきりしました。おかげさまで気持ちよく2学期をスタートすることができました。心より感謝申し上げます。



保護者・教職員・地域  
が力を合わせて「美しい学校」に！

